



ACTA N°35/19. Municipio 18 de Mayo, martes 17 de setiembre de 2019.-

En la sala de sesiones "Prof. Alberto Caraballo" se reúne el Concejo, presidido por el Sr. Alcalde Nelson Alpuy, haciéndose presentes los Sres/Sras. Concejales, Adriana Sánchez, Verónica González, Patricio Saraleguy, Juan Cervini y Santiago Bermúdez. Faltando con aviso Concejal Rosa Recarte. Siendo las 20:15 hs. comienza la sesión ordinaria.

Orden del día:1)-Lectura, aprobación y firma de Acta Nro. 34/19 se vota 5 en 5.

2)-Lectura, aprobación y firma de Resoluciones Nro. 121/19, 122/19, 125/19, 126/19, 127/19 y 128/19, se aprueban 5 en 5. Respecto a resolución 126 Concejal Cervini solicita queden en acta sus dichos "Hoy volvió a estar en la resolución 126 lo de la compra de las estaciones saludables. Hoy votamos todo el paquete pero queríamos resaltar que es un gasto importante casi medio millón de pesos. Y a nuestro sentir como se va terminando el año y otra vez este Municipio va por el camino de no ejecutar todo el presupuesto, vemos que capaz que con estos gastos es un poco para ir revirtiendo ese tema que no quede dinero sin ejecutar. Como ya lo hemos hablados es lógico que no estamos en contra de las estaciones saludables, todo lo contrario pero creemos que hay otros gastos antes de eso, de que no se debe hacer estos gastos para que se ejecute el presupuesto, simplemente por ese mero hecho y que también uno se pone a pensar cuando se escucha por ahí de que si somos el Municipio de las placitas con los juegos saludables. Así que Nelson muy bien lo dije, acompañamos pero no quería dejar de expresar nuestro pensamiento. Muchas gracias". Concejal Saraleguy fundamenta su voto respecto a resolución 127 aprobando colaboración para compra de mobiliario destinado a hija de Sabrina Clavijo. Manifiesta su enorme placer por haber llegado a esta etapa. Indica que para quienes ha visitado la casa de esta niña, se la ha encontrado durmiendo entre sacos viejos y colchones hundidos, por tanto es un orgullo haber votado esto, dada la desigualdad de la situación en la que se encuentra. Alcalde Alpuy hace alusión al punto de la compra de las estaciones saludables y a las reiteradas solicitudes, provenientes de las diferentes comisiones. Por tanto considera que es un dinero bien gastado. No asocia la visión de Concejal Cervini de que es para gastar dinero que pueda quedar como sobrante. Además de ser una oportunidad que ofrecía esta empresa y así cumplir con los vecinos. Concejal Sánchez expresa que se han ido comprando las estaciones saludables de a poco en función de los pedidos que se recibieron. Argumenta que no se trata de un sobrante de dinero sino que es una necesidad para que la gente viva de manera más saludable a través del deporte al aire libre.

3)- Presentación de previos: Concejal Saraleguy informa respecto a actividades por el día del Patrimonio a realizarse en Barrio San Francisco. Concejal Adriana Sánchez informa acerca de la actividad denominada "Primavera en Colores" que tiene como objetivo acercar de forma lúdica información relacionada con sexualidad y prevención de embarazo adolescente, así como diferentes enfermedades relacionadas. Alcalde Alpuy informa sobre los trabajos de la cuadrilla de Poda. Concejal Cervini solicita queden en actas sus dichos "Me voy a referir al gran hecho que sucedió ayer con la apertura de la Comisaria número 30 tan esperada por nosotros, por todos. En esa espera desde que nosotros entendíamos que desde abril y mayo ya podría haber estado pronta la comisaria. Fue por eso que en julio presentamos un grave/urgente pidiendo comunicación con el ministerio del interior para plantearle y por suerte escuche algún jerarca ayer en notas, diciendo que la zona es un poco complicada. En esa nota además pedíamos explicaciones o fechas de cuando se podía inaugurar la Comisaria, luego más adelante tuvimos esa reunión con los cuatro jefes de la policía que vinieron a este recinto, en donde nos quedamos un poco preocupados por lo que fue nuestra parte, ya que hice una cantidad de planeos, Verónica hizo uno de que tenía oídas de que la policía no entraba al Santo, y luego solamente Rosa dijo que se tomaban mal las denuncias en la cuarta, así que en esa reunión me pareció que en esa reunión nosotros tendríamos que haber reclamado más. Capaz que no es la visión de que falta seguridad en la zona, capaz que por eso no lo hicieron. Ya dejando de lado lo de esa reunión me quería hacer más hincapié en lo que fue ayer la inauguración en donde nos enteramos de sorpresa que se inauguraba la comisaria ya que desde julio y agosto que tuvimos la reunión con los jefes nos dijeron que no se sabía cuándo era. No me quiero olvidar de que antes de que presente la nota se decía que no se inauguraba por unos caños de la entrada que habían quedado mal, que no eran los que llevaba. Luego de que se presentó esta nota en julio, a la semana ya estaba arreglado lo de los caños en la entrada y luego desde ahí nos encontramos con la sorpresa de que se inauguraba ayer la comisaria, que no queremos dejar la obviedad de que fue porque el ministro Bonomi venía para el Concejo de Ministros que era en Canelones, así que rápidamente nosotros sin saber se inauguró la comisaria, nos enteramos a las corridas, el mismo día, todo solo porque, para qué? para aprovechar la pasada y que la inaugura. Así que estamos muy contentos por la inauguración de la Comisaria, no estamos contentos de que haya sido de sorpresa, nos molesta de que tanto tiempo que podría haber estado pronta o de preparar una inauguración como este Concejo yo creo que al ser el gobierno del territorio es el que se lo tome en cuenta. De que no haya sido antes, de que iba ser más a delante pero justo como venía el ministro, había que inaugurarla. Ahora ya está, mirar para adelante. Queríamos hacer esa observación de con algo tan importante no se inaugura, si se inaugura porque viene el Ministro a Canelones y luego no sé cuándo se enteró el Alcalde y demás, pero sino pregunta Verónica en el grupo, que ya al mismo tiempo que Verónica pregunta en el grupo ya había una rodante. Quiero pedir si se saber si esa rodante se mandó hacer de acá, porque si ya se mandó hacer la rodante, no se avisó al Concejo de la inauguración. Si mandamos a hacer la rodante pero no avisamos al Concejo de la inauguración. Creo que todos los Concejales nos merecíamos antes de mandar a hacer la rodante que se nos avisara, así que contento con la inauguración de la comisaria pero con esas cositas que dejan un poquito pensando, un poquito de sabor amargo. Luego también, siguiendo con la palabra en el previo, vi que vino el director de ASSE Marcos Carámbula a ver la policlínica, me enteré por las redes, vi varios actores pero creo que el Concejo no estaba avisado de ese tema, quiero también saber porque. Así que Alcalde era eso mis previos. Muchas gracias." Concejal Sánchez hace alusión a la invitación que recibió como integrante de la Comisión de usuarios de la Salud, manifestando que informó en ámbito de Comisión Asesora de la visita de Ministro Basso, Director de ASSE Marcos Carámbula

Copia de original que tuve a la vista 2/8/86



Directora del RAP a las instalaciones de la policlínica para observar las obras el pasado lunes 16 del corriente. Aclarando que ella se hizo presente como usuaria y no como Concejal. En cuanto a inauguración de Comisaría informa que desconocía situación y que de camino a la reunión en policlínica una vecina le preguntó respecto al tema, entonces en ese momento se comenzó a llamar y realizar averiguaciones. Y así, al enterarse del tema junto con Alcalde Alpuy se tomó la decisión de lanzar la propaganda rodante. Explica que se enteró de la situación tanto ella como Alcalde Alpuy a través de un comunicado del Ministerio del Interior, que no fue mal intencionado, no fue su culpa. Alcalde Alpuy expresa que el mismo día de la inauguración se enteró y señala que la forma más segura de que todo el mundo se enterara del evento fue a través de propaganda rodante, tres horas que se contrató, porque de lo contrario no hubiera asistido ningún vecino. Argumenta que se felicita por la inauguración de la comisaría pues se trata de una inversión muy grande que ha realizado el gobierno nacional quien se hizo eco del trabajo de tantos años de reunión de los vecinos y comisiones de fomento para que la ciudad tuviera su comisaría. En ese sentido, Alcalde Alpuy reafirma su conformidad con la inauguración expresando que se trató de salvar a tiempo esa situación de desinformación alegando que no notó discrepancia alguna por parte de los vecinos por no haber sido invitados con la rapidez que ameritaba. Concejal Saraleguy expresa su alegría por la inauguración de la Comisaría y pone de manifiesto el historial de peticiones realizadas por los vecinos y distintos actores sociales desde los diferentes barrios de la ciudad, entre los cuáles se encuentra la instalación de la seccional policial. Reclama el respeto por la ciudad para evitar lo ocurrido y exhorta a continuar luchando por la instalación de diferentes servicios tales como cajero automático y estación de servicio. Afirma su respaldo a Alcalde Alpuy por tener que tapar lo que considera fue un agujero, a sabiendas de que no existió ninguna mala intención. Expresa su dolor por lo sucedido a raíz de esa omisión de invitación. Concejal Sánchez agrega que gracias a los movimientos sociales de la zona se han logrado muchas cosas, entre ellas la instalación de policlínica de ASSE en centralidad del Municipio. Alcalde Alpuy añade que también desde la Junta departamental de Canelones se impulsó la creación de la comisión de usuarios de ASSE. Concejal Cervini manifiesta que como representantes de los ciudadanos es crucial estar enterados de un evento como el acaecido, reclama el no haber sido avisados por el Ministerio del Interior, así como por los compañeros Concejales.

- 4)- Nota solicitud de tierra, plantas y/o árboles – Asociación Civil de Villa Foresti, CAIF "Por Nuestros Niños". Pase a Comisión para su estudio 5 en 5.
- 5)- Nota Solicitud de participación en convocatoria de inauguración de luminarias – Comisión Pro Fomento San Francisco. Se resuelve responder la petición, para lo cual se vota 5 en 5.
- 6)- Nota solicitud de balasto – Vecinos de Hermanas de Calcuta. Concejal Sánchez propone dar pase a Comisión Asesora para su tratamiento, por lo cual se aprueba 5 en 5.
- 7)- Solicitud de Focos Led – Grupo Amor y Amistad. Pase a Comisión Asesora para su estudio. Se vota 5 en 5.
- 8)- Solicitud de reparación de calle Juan Pelaez – Sra. Judith Cruz. Luego de discutido el tema, se determina dar pase a Comisión lo cual se vota 5 en 5.
- 9)- Solicitud de bolsas de Portland – Comisión de Fomento Vista Linda. Concejal Cervini propone se realice la colaboración, afirmando el espíritu de colaborar desde el Concejo. Concejal Sánchez brinda detalles de la obra y reafirma la postura de colaborar. Concejal Saraleguy señala la existencia de desprolijidad en los cálculos, en virtud de la reiteración de pedido de material. Asimismo está de acuerdo en continuar colaborando. Habiendo acuerdo se aprueba responder la solicitud, 5 en 5.
- 10)- Informe Comisión Asesora – Notas Varias. Concejal Sánchez asesora sobre temas discutidos en sesión última a saber: a)- Solicitud de Confección de Platea – Comisión de Fomento Jardín No. 273. Se asesora que Alcalde Alpuy solicite presupuestos para confeccionar la Platea; b)- Solicitud de Locomoción para velada de Boxeo – Sr. Michel Ares. Se asesora no colaborar dado el costo elevado de la locomoción por tratarse de un ómnibus; c)- Nota solicitud de Camión de poda y cordón en cantero central – Comisión Pro Fomento San Francisco, se asesora que la Comisión acerque tres presupuestos para cercado y respecto a la Barquilla esta no es adecuada para lo solicitado, por la altitud del mástil y continuando la nota en Comisión. Respecto a solicitud de locomoción para velada boxística en ciudad de Young se reconsidera el punto estando a la espera de mayor información para lo cual se acuerda invitar a ámbito de Comisión Asesora a los interesados para que otorguen más detalles y así estudiar más detenidamente el pedido. Se votan los asesoramientos y la convocatoria a Comisión Asesora de representantes de grupo boxeo, aprobándose 5 en 5.
- 11)- Semana del Corazón – Equipo de Centro de Barrio Vista Linda. Se considera de sumo interés la realización de la actividad, por lo cual se aprueba colaborar con lo solicitado. Se vota 5 en 5.
- 12)- Nota Liceo 18 de Mayo – Solicitud de espacio para actividad de capacitación y talleres de animación en Centro de Barrio Vista Linda. Concejal Cervini propone se averigüe que sábado de octubre el Centro de Barrio de Vista Linda se encuentra disponible para que se desarrolle el evento. Concejal Saraleguy propone que según disponibilidad del local, se autorice la realización del préstamo del mismo. Existiendo acuerdo en el Cuerpo se aprueba 5 en 5.

Siendo las 22:55 horas finaliza la sesión.

Próximo Concejo, martes 24 de setiembre de 2019, sesión ordinaria. LA PRESENTE ACTA SE LEE, OTORGA Y FIRMA EN EL MUNICIPIO 18 DE MAYO el 24 de setiembre de 2019, LA QUE OCUPA EL FOLIOS 39 y 40.

Copia de original que fue a la Vista 9/8/86



Tomás Bello 370 (edificio Central)
Belosar Bruner 370 (Centro Canario)
Tel. (51) 328
www.imcanelones.gub.uy

Handwritten signatures and names: Nelson Alpuy, Rosalva Saraleguy, Juan Cervini, Verónica González.

